

NO SABEN COMO SE LLAMA EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO

EL 80 % DE LAS AMAS DE CASA DE LA PROVINCIA DE PONTEVEDRA



VIGO, 5.—Los sociólogos Justo de la Cueva y Margarita Ayestarán afirman que cuatro de cada cinco amas de casa de Pontevedra (el 80 %) no saben cómo se llama el Presidente del Gobierno. Ese es el resultado de una encuesta dirigida por ellos para el Instituto de Ciencias de la Familia (INCIFA) y realizada este verano a una muestra de 600 amas de casa de la provincia, aleatoriamente escogidas. Un 20 % de las amas de casa al preguntarles el nombre del Presidente del Gobierno contestaron correctamente. Un 19 % dice que el Presidente del Gobierno es Franco. Un 3 % dice que es el Príncipe Juan Carlos. Un 1 % menciona todavía a Carrero Blanco. Y un 57 % no sabe dar ningún nombre.

Sin embargo, un 32 % de las amas de casa sabe que el nombre del presentador del programa «Planeta Azul», de TVE, es Félix Rodríguez de la Fuente. Un 15 % sabe el nombre de su obispo. Un 6 % el de uno de sus procuradores en Cortes «por la familia». Un 2 % el de su gobernador civil. Y un 7 % sabe el nombre del delantero centro del «Barça».

Cuanto más jóvenes son y cuanta más población tiene el lugar donde residen las amas de casa, más noticia tienen del nombre del Presidente del Gobierno. El 28 % de las menores de 25 años dicen el nombre correcto frente a sólo el 8 % de las mayores de 65 años. El 45 % de las residentes en núcleos de población con más de 4.000 habitantes (entre los que figuran Vigo, Pontevedra, Villagarcía de Arosa, etc.) dicen el nombre correcto frente a sólo el 9 % de las que residen en núcleos con menos de 250 habitantes.

En términos generales el conocimiento de estos nombres es algo menor en la Comarca de la Ría de Arosa que en la provincia en general. Pero la comparación más interesante es con los datos de Madrid capital. En efecto, según los resultados de otra encuesta realizada también por los sociólogos Justo de la Cueva y Margarita Ayestarán en los pasados meses de abril y mayo a 840 cabezas de familia y amas de casa, dos tercios de éstos (el 67 %) sabían el nombre del Presidente del Gobierno. Un 66 % sabía el del presentador del programa «Planeta Azul» de TVE. Un 58 % sabía el del Presidente del Real Madrid. Y sólo un 19 % conocía el nombre del Alcalde de Madrid.

PORCENTAJE DE ENTREVISTADOS QUE SABEN EL NOMBRE DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO (CARLOS ARIAS NAVARRO)



CABEZAS DE FAMILIA Y AMAS DE CASA — MADRID 1974



AMAS DE CASA PROVINCIA DE PONTEVEDRA 1974



AMAS DE CASA RIA DE AROSA 1974

PORCENTAJE DE ENTREVISTADOS QUE SABEN EL NOMBRE DEL PRESENTADOR DEL PROGRAMA DE T.V.E. "PLANETA AZUL" (FELIX RODRIGUEZ DE LA FUENTE)



CABEZAS DE FAMILIA Y AMAS DE CASA — MADRID 1974



AMAS DE CASA PROVINCIA DE PONTEVEDRA 1974



AMAS DE CASA RIA DE AROSA 1974